

# Alcaldesa de Tlalpan: hay buena relación con jefa de Gobierno

**OMAR DÍAZ**

—metropoli@eluniversal.com.

Este lunes concluyó la pasarela de alcaldes en el Congreso capitalino con las comparecencias de los ediles de Tláhuac, Tlalpan y Xochimilco.

Durante su comparecencia ante las comisiones unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y Administración Pública local, la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, destacó la buena coordinación que existe entre ella y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Incluso, en entrevista posterior, precisó que tal vez se caen bien, por eso trabajan de manera institucional y sin grillas.

“Hay una relación institucional, de respeto y de coordinación con la jefa de Gobierno. Yo he privilegiado el gobierno de todas y todos. A lo mejor nos caemos bien”, comentó.

De igual forma, adelantó que en próximos días tomará la vocería de la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNACDMX) y que las conferencias mañaneras de cada semana se retomarán.

De igual forma, rechazó que exista división entre el grupo de alcaldes opositores: “Es tiempo de trabajo y no de grillas, ahorita lo que tenemos que hacer es trabajar y darle resultado al electorado que votó por nosotros o que no votó por nosotros, hay que trabajar para todas y todos sin distinción de colores”.

En su turno, la alcaldesa en Tláhuac, Berenice Hernández, destacó que mes con mes se ha reducido la incidencia delictiva en la demarcación

Existe coordinación con Sheinbaum Pardo, dice Alfa González ante diputados locales

gracias a la coordinación que existe entre autoridades capitalinas y federales.

“Conforme a los datos emitidos por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública [SESNSP], la alcaldía Tláhuac tiene 22% de reducción de los delitos respecto al mes de marzo; esto quiere decir que en marzo tuvimos 792 delitos y en abril 617. Fue la alcaldía que redujo en mayor número la comisión de los delitos en este mes”, aseveró.

Explicó que las detenciones importantes que ha hecho la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina y la presencia de la Guardia Nacional también han contribuido a mejorar la percepción en seguridad.

El último alcalde en comparecer ante las comisiones fue el titular de Xochimilco, José Carlos Acosta, quien fue severamente criticado por los diputados del PVEM y PT, partidos que lo ayudaron a reelegirse.

El diputado Jesús Sesma, del Partido Verde, precisó que no hay nada que aplaudir en Xochimilco, pues la inseguridad, falta de transparencia y el cuidado al medio ambiente han sido deficientes.

Como respuesta, el alcalde le recordó a Sesma que en las pasadas elecciones su partido no los apoyó, y señaló que su disgusto es porque no se le dieron las cuotas que solicitaba. ●

**BERENICE HERNÁNDEZ**

Alcaldesa de Tláhuac

“Conforme a los datos emitidos por el SESNSP

la alcaldía Tláhuac tiene 22% de reducción de los delitos respecto al mes de marzo”





Alfa González adelantó que en los próximos días tomará la vocería de la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNACDMX).



# Tunden en Congreso local al alcalde de Xochimilco

Hasta una diputada del PT se sumó a los reclamos

**ES LA TERCERA DEMARCACIÓN** con mayor inseguridad, acusó el coordinador del PVEM, Jesús Sesma; la petista Circe Camacho criticó que en los canales hay "cadáveres de animales"

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

**D**urante la última ronda de comparecencias de alcaldes en el Congreso de la Ciudad de México, legisladores de oposición cuestionaron la seguridad y el mejoramiento urbano en las alcaldías Xochimilco y Tláhuac, ambas gobernadas por morenistas.

El alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta, fue quien llevó al peor parte, pues al destacar una supuesta inversión en seguridad, en la mejora de los hábitats naturales y en obras para los ciudadanos, sólo recibió críticas.

Ante legisladores de las Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública Local, Acosta Ruiz resaltó que se invirtieron más de cinco millones de pesos para la recuperación del ajolote, especie endémica de la zona.

Asimismo, destacó los trabajos "para mejorar la seguridad en la alcaldía", entre lo que resaltó más de 500 operativos de pasajero seguro y una inversión de 67 millones de pesos para la prevención del delito.

Al respecto, el coordinador del Partido Verde, Jesús Sesma, cuestionó: "¿qué se ha hecho con el presupuesto para la alcaldía, especialmente en materia de seguridad y medio ambiente?"

El legislador apuntó que si bien ha habido una reducción del 81 al 74 por ciento en los índices delictivos, Xochimilco es la tercera alcaldía, sólo detrás de Azcapotzalco e Iztapalapa, que presenta el porcentaje más alto de inseguridad, lo cual es un "foco rojo" de su administración.

"La inseguridad es muy grave en la alcaldía que usted tiene a su cargo, los datos que usted muestra son diametralmente opuestos a los que el propio Gobierno federal ha dado a conocer", dijo.

Destacó que a pesar de la "gran riqueza natural" que tiene esta alcaldía, sus habitantes viven grandes carencias de vivienda y alimento.

A estos cuestionamientos se sumó la diputada del PT, Circe Camacho, quien destacó que si bien se destinan 67 millones de pesos en materia de seguridad, no se ven los resultados.

La legisladora lamentó que la gestión de José Carlos Acosta tiene a la alcaldía "en condiciones deplorables", pues denunció que además hay falta de limpieza en los canales de la alcaldía, donde hay presencia de basura y "hasta cadáveres de animales".

"Quisiéramos preguntarle por qué usted destina 67 millones de pesos en seguridad y resulta que su alcaldía es la que tiene peor percepción de inseguridad en toda la ciudad. A mí me parece que estos millones no están dando los resultados y me parece lamentable que los xochimilcas tengamos que padecer esa falta de coordinación", sentenció.

Por su parte, la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, destacó una reducción del 22 por ciento en la incidencia delictiva de octubre del año pasado, cuando comenzó su gestión a abril pasado.

Ante diputados, señaló que la coordinación entre la administración local y federal ha sido "fundamental" para disminuir la delincuencia que tanto aqueja a los ciudadanos.

Sobre este tema, la legisladora del PAN, Frida Guillén, pidió a la edil enviar información al Legislativo para esclarecer las acciones que ha llevado la alcaldía en materia de seguridad.

La alcaldesa explicó que para erradicar la violencia hacia las mujeres se ha implementado el Código Naranja, una acción de coordinación y asistencia vinculada con Seguridad Ciudadana, así como una Unidad de Atención de Violencia contra la Mujer.

Más tarde, Hernández Calderón explicó en entrevista que la reducción de los índices delictivos es un asunto "relevante" para la demarcación.

**LA INSEGURIDAD** es muy grave en la alcaldía que usted tiene a su cargo, los datos que usted muestra son diametralmente opuestos a los que el propio Gobierno federal ha dado a conocer"

**Jesús Sesma**  
Diputado local del PVEM

## EL DATO

**CON LA JORNADA** de ayer concluyó el ciclo de comparecencias de alcaldes establecido en la Constitución local y en la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México.





## EL TIP

**EL TITULAR** de Xochimilco llegó al cargo a través del voto popular, toda vez que ganó las elecciones del 5 de junio de 2021 postulado por la alianza Morena-PT-PVEM.

**LA ALCALDESA** de Tláhuac, Berenice Hernández (al centro) también acudió a comparecer ayer.

